

SPORT

Mike et l'orientation en pleine nature

MONTHERMÉ Spécialiste de la discipline, Mike est venu des Pays-Bas pour participer à la course d'orientation.

Samedi 3 mars. 13 h 30. Un soleil généreux étire ses rayons sur la clairière des Cerceaux. Des groupes de tous les âges et de toutes nationalités y cheminent tranquillement. Mais qu'est-ce qui peut bien faire se déplacer les foules en cet endroit réputé pour sa tranquillité ? Tout simplement la course d'orientation franco-belge, placée sous le giron de l'Orienteering sportive de Charleville-Mézières (OSCM). Son organisation s'est rapidement mise en place dans la cabane de chasse. L'épreuve n'a rien d'une promenade tranquille. Elle consiste à se lancer, en individuel, sur les traces de balises bicolores dispersées le long d'un tracé exigeant et technique allant de 2 à 4,5 km selon la catégorie d'âge. Les participants se lancent avec

boussole et support cartographique.

Passage de ruisseaux en crue, exploration de buissons de houx et ascension de zones rocailleuses...

210 athlètes confirmés et néophytes, de 10 à 75 ans, se sont inscrits. Mike est le pape de la course d'orientation dans son pays, les Pays-Bas. C'est du moins ce qu'il affirme en montrant le dos de son maillot, floqué de son palmarès. Venu de Breda, l'athlète de 70 ans est pressé de se frotter aux reliefs du terrain baraquin dans la catégorie vétéran. Mais le tour est loin d'être joué. Le parcours, qui ne lui sera dé-



Mike et ses amis ne manquent pas de pratique ni de bonne humeur.

voilé qu'au top départ, va offrir au chasseur de balises, son lot de surprises à l'ardennaise : passage à gué de ruisseaux en crue, exploration

peu amicale de buissons de houx et ascension de zones rocailleuses. Des spécialités typiquement locales qui obligeront notre compéti-

teur à remuer le ciel et la terre des Ardennes pour se faire une place au soleil. ■

De notre correspondante **CHRISTINE CASALINI**